

Sociedades claves.

Necesitaremos en un principio contar con empresas que puedan colaborar con nosotros mediante recursos económicos (donaciones) para llevar a cabo esta idea.

Además de esto no pueden faltar las asociaciones con una empresa transportista para que nos sea posible recoger y llevar la ropa de segunda mano para venderla.

También esperamos asociarnos con un hospital que proporcione los estudios y tratamientos necesarios. Se llevaría acabo de la siguiente manera: Nuestra empresa le pagaría el capital necesario, una cantidad negociable a poder ser y ellos se encargarían a cambio, atender a los niños de nuestra fundación.

¡Contar las alianzas y gente que aporta nunca esta demás!